

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Genossen der Staatsorgane erschließen neue Reserven

Von Hans-Joachim Böhme, Mitglied des Zentralkomitees ,und 1. Sekretär der Bezirksleitung Halle der SED



Auf der 3. Tagung gab der Generalsekretär des ZK der SED, Genosse Erich Honecker, die Orientierung: "Die einheitliche Durchsetzung der Beschlüsse von Partei und Regierung ist der entscheidende Maßstab. Daher sollten die Räte der Bezirke, Kreise, Städte und Gemeinden die Kontrolle über ihre Einhaltung verstärken und darauf einwirken, daß die eigene Verantwortung auf allen Ebenen der staatlichen Leitung voll wahrgenommen wird." Deshalb ist eine Kernfrage der Führungstätigkeit unserer Bezirksleitung und der Kreisleitungen, die gesellschaftliche Wirksamkeit der örtlichen Volksvertretungen und ihrer Organe ständig zu erhöhen und die Kampfkraft der Grundorganisationen in den Staatsorganen weiter zu stärken.

Von Bedeutung ist dabei, das bewährte Leninsche Prinzip des de-